
２００９年９月１５日開催 第５４１回 番組審議会  

■ 出席委員                     

  荒巻裕委員長  櫻井美幸副委員長  上田理恵子委員  神谷徹委員 

國定浩一委員  黒田勇委員 岸本卓也委員   東野博昭委員 

 

■ 毎日放送出席者 

山本会長  河内社長 田中専務 上田専務 寺西制作局長、熊ラジオ局長  

梅本報道局長 立野コンプライアンス室長、酒井編成部長 

 

 

◆「全国ネット番組」について 

第541回番組審議会は9月15日に開かれ，ＪＮＮ系列の全国ネットテレビ番組に 

ついて意見交換しました。 

 

委員の主な意見は次の通り。 

＊政策論議への報道の傾斜は、公平な選挙、あるいは今抱えている日本の問題をちゃ

んと有権者に考えてもらうということでは、いい方向ではないか。 

 

＊「はなまるマーケット」は生活密着番組としての内容はすばらしいが、キャスティ

ング等に工夫が必要ではないか。 

 

＊「総力報道！THE NEWS」を、この時間帯で２時間やるなら、画期的な内容と形式に

チャレンジしなかったら意味がない 

 

＊「総力報道！THE NEWS」は、根気強く問題点を改良し、真の意味での「総力」をか

けて取材し、魅力的な番組を作っていかれるよう期待している。 

 

＊「夢の扉」は夢に向かって頑張っている人を取り上げ、素直な驚きや感動があり、

青少年にも見てもらいたいと思える番組 

 

＊「サンデージャポン」は勢いがあっておもしろいが、最近は受けねらいが過ぎ、ち

ょっと品がなくなってきたと感じることがある 

 

＊「Ａ－Ｓｔｕｄｉｏ」、「さんまのスーパーからくりＴＶ」には人の温かみがあり、

人間愛を感じ、いいと思う。 

 

◆ テレビ・ラジオの１０月編成について編成部長とラジオ局長がそれぞれ報告した。 




